

ANALISIS PEMANFAATAN WEBSITE SEBAGAI PENYEDIA INFORMASI DAN PROMOSI STKIP PGRI PACITAN BAGI SISWA - SISWI SMKN PRINGKUKU

Ratih Nawulandari¹, Tika Dedy Prastyo², Dr. Mukodi³

¹Pendidikan Informatika, STKIP PGRI Pacitan
Email : Ratinawulandari19@gmail.com

²Pendidikan Informatika, STKIP PGRI Pacitan
Email : kuliah.didiet@gmail.com

³Pendidikan Bahasa Indonesia, STKIP PGRI Pacitan
Email : mukodi@yahoo.com

Abstrak:Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejauh mana manfaat website STKIP PGRI Pacitan sebagai penyedia informasi, untuk mengetahui manfaat website sebagai penyedia promosi, dan untuk mengetahui respon siswa-siswi SMKN PRINGKUKU setelah mengunjungi website STKIP PGRI Pacitan

Dalam penelitian ini metode yang digunakan adalah kualitatif untuk mendapatkan data digunakan metode wawancara dan kuesioner dengan sampel 50 responden. Sampel pengambilan responden menggunakan dengan teknik Triangulasi adalah menjangkit data dengan berbagai metode cara yaitu menyilangkan informasi yang diperoleh agar data yang didapatkan lebih lengkap sesuai yang diharapkan. adapun teknik analisa data yang digunakan dengan bantuan program Microsoft excel. Setelah didapatkan hasil data yang dibutuhkan pada penelitian ini bahwa hasil yang didapat 83% menyatakan Baik pada tampilan website dan memudahkan dalam mencari suatu informasi-informasi yang bermanfaat, hasil selanjutnya 17% menyatakan Tidak Baik, karena menurut Responden tata letak pada tampilan untuk setiap menu pada website kurang menarik dan pengunjung merasa kesulitan.

Kata kunci :Website, penyedia informasi dan promosi

Abstract: This study aims to determine the extent of the benefits of the STKIP PGRI Pacitan website as an information provider, to find out the benefits of the website as a promotion provider, and to find out the responses of PRINGKUKU SMKN students after visiting the STKIP PGRI Pacitan website.

In this study, the method used was qualitative to obtain data. I used interviews and questionnaires with a sample of 50 respondents. The sample of taking respondents using the Triangulation technique is to collect data with various methods, namely crossing the information obtained so that the data obtained is more complete as expected. as for the data analysis techniques used with the help of the Microsoft Excel program. After obtaining the results of the data needed in this study that the results obtained were 83% stated that the website appearance was good and made it easier to find useful information, the next result 17% stated that it was not good, because according to the respondent the layout on the display for each menu on the website is less attractive and visitors find it difficult

Keywords: Website, information and promotion provider

PENDAHULUAN

Melakukan bisnis di era milenium saat ini sulit berkembang tanpa memanfaatkan fasilitas internet seperti website dan email. Dengan adanya internet biaya-biaya seperti promosi dan komunikasi akan dapat ditekan secara drastis dan efektif. Website pada umumnya bermacam-macam dan memiliki fungsi yang berbeda-beda. Pada dunia pendidikan fungsi website sangat penting, terutama bagi civitas akademika yang ada di dalamnya. Sebagai contoh website Jurusan dapat membantu pihak Jurusan dalam memberikan berbagai informasi yang ditujukan kepada mahasiswa ataupun dosen seperti kalender akademik, pengumuman yang bersangkutan tentang Jurusan, dan pelaksanaan prosedur kegiatan akademis. website adalah sebuah cara untuk menampilkan diri atau organisasi di internet.

Website STKIP PGRI Pacitan adalah sebuah tempat di internet, siapa saja di dunia ini dapat mengunjunginya, kapan saja mereka dapat mengetahui tentang STKIP PGRI Pacitan. Dengan mempunyai website, STKIP PGRI Pacitan dapat memperkenalkan profil dan sejarah perguruan tinggi tersebut. Setiap kampus pasti memiliki keinginan untuk dikenal oleh masyarakat luas. Semakin kampus tersebut terkenal akan semakin banyak menarik peminat untuk bergabung di kampus tersebut dengan memanfaatkan website STKIP PGRI Pacitan dapat memperkenalkan profil dan sejarah kampus secara cepat, tepat dan efisien, serta situs web dapat melangsung komunikasi secara cepat dan mudah, mulai dari komunikasi dengan mahasiswa, calon mahasiswa, kampus lain bahkan komunikasi dan calon mahasiswa yang berada diluar kota atau daerah sampai ke calon mahasiswa yang berada diluar negeri sekalipun.

Menurut Kamus Indonesia (2002:43) analisa adalah penguraian suatu pokok atas berbagai bagiannya dan penelaahan bagian itu sendiri serta hubungan antar bagian untuk memperoleh pengertian yang tepat dan pemahaman arti keseluruhan. Jadi disimpulkan bahwa Analisis system adalah teknik pemecahan masalah yang menguraikan bagian-bagian komponen dengan mempelajari seberapa bagus bagian-bagian menu pada tampilan website

Pengertian pemanfaatan menurut Kamus Besar Bahasa Indonesia adalah suatu proses, cara atau perbuatan memanfaatkan sesuatu. Berkaitan dengan pemanfaatan internet, maka pemanfaatan internet adalah suatu proses, cara atau perbuatan memanfaatkan internet sebagai sumber belajar. Fungsi Website Sebagai Media

Penyedia Informasi Media online yang dibangun tidak hanya untuk kepentingan internal civitas akademika STKIP PGRI Pacitan saja, akan tetapi juga untuk semua pihak eksternal yang membutuhkannya. Untuk pihak eksternal, media online dapat dimanfaatkan oleh calon mahasiswa baru yang ingin mengetahui informasi lengkap tentang STKIP PGRI Pacitan terkait dengan segala pertimbangan yang dimilikinya dalam memilih universitas.

Dengan adanya akses informasi yang cepat maka diharapkan akan mampu memberikan pintu informasi seluas-luasnya bagi stakeholder STKIP PGRI Pacitan yang ingin mengetahui informasi terkait Universitas. Bagi calon mahasiswa baru dapat mengakses informasi seputar penerimaan mahasiswa baru, info UKM, info beasiswa dan informasi terkait masing-masing prodi yang semuanya dapat dijadikan pertimbangan bagi calon mahasiswa baru sebelum mendaftar.

Integrasi situs jejaring sosial ke dalam website sangat diperlukan sehingga penyebaran informasi baru dari website akan semakin cepat menyebar ke pengguna-pengguna internet, terutama pengguna di jejaring sosial. Dengan adanya link website seperti ini, pengakses website tidak hanya diberikan dengan informasi-informasi yang membosankan, tetapi juga memberikan kesempatan pengakses untuk berinteraksi dengan pihak kampus sebagai bentuk feedback langsung jika ada hal yang perlu diperjelas.

METODE PENELITIAN

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif dimana peran peneliti adalah sebagai instrument kunci dalam mengumpulkan data, dan menafsirkan data, untuk mengetahui sejauh mana mafaat website STKIP PGRI Pacitan sebagai penyedia informasi dan promosi, serta respon siswa-siswi SMKN PRINGKUKU setelah mengunjungi website STKIP PGRI Pacitan. Mengingat bahwa penelitian ini bertujuan untuk mempermudah pengunjung *website* untuk mendapatkan informasi-informasi yang terbaru dan bermanfaat, dan untuk meningkatkan pengunjung atau calon mahasiswa baru agar mengenal profil STKIP PGRI Pacitan. Subjek penelitian ini adalah siswa kelas X pada jurusan TKJ dan K2R SMKN PRINGKUKU yang akan dijadikan responden pengisian angket kuesioner (google form) 45 siswa. Dan peneliti

mengambil responden 5 siswa untuk di wawancara. Subjek diambil berdasarkan purposive sampling.

Teknik pengumpulan data yang diperlukan dalam penelitian ini adalah wawancara dan angket kuesioner. Peneliti mewawancarai kepada 5 responden untuk mendapatkan informasi dari responden tersebut, tentang bagaimana tampilan-tampilan yang ada di dalam website dan informasi yang diberikan apakah bermanfaat atau tidak setelah mengunjungi situs website. Kuisisioner yang dibuat peneliti berupa daftar pertanyaan dan pertanyaan yang dilakukan kepada sejumlah responden, sampel yang diambil dalam penelitian ini berjumlah 45 responden terdiri dari kelas X yang diambil sampel 30 siswa jurusan tkj dan 15 siswa jurusan k2r kepada siswa di SMKN PRINGKUKU. Atas pernyataan yang diajukan, maka peneliti dapat mengetahui sejauh mana manfaat website STKIP PGRI Pacitan sebagai penyedia informasi, promosi dan untuk mengetahui respon siswa-siswi SMKN PRINGKUKU setelah mengunjungi website STKIP PGRI Pacitan.

Dengan mengisi pertanyaan kuisisioner yang akan disebarakan sebelum dan sesudah penelitian yang dilakukan melalui online (Google Forms). Peneliti menggunakan teknik triangulasi untuk menguji keabsahan data, dilakukan dengan cara mengecek data kepada sumber yang sama dengan teknik yang berbeda. Peneliti menggunakan pengisian angket melalui google from dan memberikan format wawancara melalui via whatshapp keada responden kemudian data yang diperoleh ditriangulasi dengan hasil kuesioner dan wawancara mendalam. Dalam penelitian ini analisis data dilakukan secara berkesinambungan dari awal sampai akhir penelitian, baik dilapangan maupun diluar lapangan dengan mempergunakan teknik seperti yang dilakukan reduksi data, penyajian data, kesimpulan dan verifikasi.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Penelitian ini dilakukan di SMKN PRINGKUKU, beralih melalui daring (online) dengan kondisi disaat seperti ini. Berdasarkan hasil Penelitian yang telah dilakukan, Adapun data hasil uji coba angket yang sudah terkumpul sebanyak 45 responden adalah sebagai berikut :

Hasil

4.0 Tabel Hasil Kuesioner Deskriptif Hasil Penghitungan Keseluruhan Uji Validitas

Kuesioner

NO	SOAL	PERTANYAAN ANGKET PEMANFAATAN WEBSITE		
		R hitung	R tabel (N=45), Tarf signifikansi 5%	Keterangan
1	Soal 1	0.708	0.294	VALID
2	Soal 2	0.301	0.295	VALID
3	Soal 3	0.716	0.296	VALID
4	Soal 4	0.688	0.297	VALID
5	Soal 5	0.083	0.298	TIDAK VALID
6	Soal 6	0.745	0.299	VALID
7	Soal 7	0.660	0.300	VALID
8	Soal 8	0.615	0.301	VALID

Dari table 4.0 menunjukkan bahwa jawaban yang sudah ditulis oleh responden dalam hal pengisian angket ini, sudah terlihat bahwa Sesuai data yang diperoleh bahwa pertanyaan 1,2,3,4,6,7, dan 8 memiliki hasil yang **Valid**, tetapi ada hasil di pertanyaan ke 5 **Tidak Valid** dari hasil respon siswa-siswi SMKN PRINGKUKU terhadap tampilan pada website STKIP PGRI Pacitan Hasil yang didapat 83% menyatakan Baik atau Valid pada tampilan website dan memudahkan dalam mencari suatu informasi-informasi yang bermanfaat, hasil selanjutnya 17% menyatakan Tidak Baik atau Tidak Valid, karena menurut Responden tata letak pada tampilan untuk setiap menu pada website kurang menarik dan pengunjung merasa kesulitan.

Pembahasan

Pada pembahasan ini peneliti sudah melakukan wawancara kepada siswa-siswi SMKN Pringkuku dan pembagian angket kepada siswa-siswi untuk mengetahui bagaimana respon siswa setelah mengunjungi website STKIP PGRI Pacitan.

Pertama, Untuk mengetahui respon siswa-siswi terhadap tata letak pada menu Website STKIP PGRI Pacitan, Hasil dari wawancara dengan siswa-siswi SMKN PRINGKUKU menjelaskan bahwa tata letak pada menu website dinilai Kurang Baik, sehingga membuat pengunjung merasa menu yang ditampilkan tidak menarik. Maka dari itu peneliti menganalisis website dengan menerapkan adanya wawancara dan angket respon agar dapat mengetahui kekurangan dan kelebihan pada suatu website yang dapat memaksimalkan tampilan website.

Kedua, Hasil Menganalisis website terdapat kelebihan dan kekurangan pada website yaitu :

Kelebihan : Dalam tampilan website responden menilai sangat baik, membuat responden tidak bosan dalam mengunjungi website STKIP PGRI Pacitan, Dalam kelengkapan informasi yang diberikan website tersebut, membuat siswa merasa puas dan bermanfaat mendapatkan informasi-informasi yang terbaru, Pada tampilan tata letak informasi dinilai Baik, karena pada tata letak pada informasi yang sangat rapi dan mudah untuk mencarinya, sehingga pengunjung tidak merasa kesulitan, Bahasa dalam penulisan sebuah website membuat pengunjung mudah mengerti, sehingga responden menilai Baik untuk Bahasa yang diberikan, Untuk mendapatkan informasi yang terbaru menurut responden Baik, karena membuat kemudahan untuk menemukan pada informasi-informasinya, Hal yang direspon Baik diberikan responden yaitu kemudahan untuk mencari kontak person sehingga pengunjung mudah untuk mendapatkan kontak person, alamat, dan email website tersebut.

Kelemahan : Pada tata letak menu sebuah tampilan website responden menilai Kurang Baik atau Kurang Menarik, karena berpengaruh dalam tampilan website, sehingga membuat pengunjung merasa menu yang ditampilkan membuat pengunjung mudah bosan.

SIMPULAN

Kesimpulan yang dapat diambil dari penelitian mengenai Analisis pemanfaatan website sebagai penyedia informasi dan promosi STKIP PGRI Pacitan bagi siswa-siswi SMKN PRINGKUKU

Dengan adanya *website* STKIP PGRI Pacitan sebagai penyedia informasi dapat mempermudah pengunjung mendapatkan informasi-informasi yang terbaru, Dengan adanya *website* STKIP PGRI Pacitan dapat memberikan manfaat mempromosikan kepada calon mahasiswa baru agar mengenal lebih terhadap profil kampus STKIP PGRI Pacitan, dan Sesuai data yang diperoleh, dari hasil respon siswa-siswi SMKN PRINGKUKU terhadap tampilan pada website STKIP PGRI Pacitan Hasil yang didapat 83% menyatakan Baik pada tampilan website dan memudahkan dalam mencari suatu informasi-informasi yang bermanfaat, hasil selanjutnya 17% menyatakan Tidak Baik, karena menurut Responden tata letak pada tampilan untuk setiap menu pada website kurang menarik dan pengunjung merasa kesulitan.

SARAN

Berdasarkan dari penelitian yang telah dilakukan mengenai pemanfaatan website sebagai penyedia informasi dan promositerdapat 1 kekurangan dengan hasil 17% yaitu dari tata letak pada menu website sehingga penelitian selanjutnya dapat memperhatikan dan membenahi kekurangan.

DAFTAR PUSTAKA

Daryanto. 2000. “Pengertian analisis”. *Jurnal Analisis Pemanfaatan Situs Web Universitas Islam Negeri(UIN) Syarif Hidayatullah Menggunakan Metode Pieces*. Jakarta. (UIN).

Kamus Besar Bahasa Indonesia. 2002. “Pengertian Analisa”. *Jurnal Analisis Pemanfaatan Situs Web Universitas Islam Negeri(UIN) Syarif Hidayatullah Menggunakan Metode Pieces*. Jakarta. (UIN).

Penda Sudarto Hasugian. 2018. “Perancangan website sebagai media promosi dan informasi”. *Jurnal Of Informatic Pelita Nusantara*. Vol. 3 No 1 Maret 2018. Medan, Sumatera Utara: STMIK Pelita Nusantara Medan.

